

## LE CELLIER

## Création d'une nouvelle entente

# Le club de foot Le Cellier/Mauves FC est né !

Une nombreuse assistance était réunie à Mauves-sur-Loire, vendredi, soir pour participer à la naissance d'un nouveau club de foot. Il est issu des deux clubs, l'ASC le Cellier et Saint-Denis de Mauves, et évoluera en rouge et blanc sur le terrain.

« C'est la première fois que je vois un projet sportif tout à fait abouti en Loire-Atlantique », s'est félicité Yves Garraud, vice-président du Comité départemental olympique et sportif. Ce projet est l'aboutissement logique de la collaboration qui existe depuis plusieurs années entre les deux clubs. Il a néanmoins demandé un travail intensif de réflexion et d'élaboration dont les grandes lignes ont été rappelées par Jean-Michel Blais. Il a abouti à un document de 50 pages qui va être déposé à la fédération française de foot.

Il fallait en effet formaliser les statuts, et définir une politique sportive et éducative pour trois ans autour de plusieurs objectifs : élever le niveau sportif, encourager les membres du C.A à participer à des formations, former des arbitres et des éducateurs, recruter un entraîneur professionnel, faire valider la nouvelle école de foot... Il



Un nouveau club, une nouvelle équipe. Arnault Courtière vient du Cellier, Jean Robert Audigier de Mauves.

est aussi nécessaire de favoriser une dynamique du club avec comme objectif que les seniors et les équipes jeunes arrivent au niveau de la première division en 2018.

Le nouveau club a également en ligne de mire que les adhérents du nouveau club passent de 300 actuellement, à 350 en fin d'année. Il faudra enfin travailler avec les deux municipalités pour améliorer les équipements.

### Un nouveau conseil d'administration

L'assemblée générale constitutive de vendredi soir était présidée par les deux co-pré-

sidents de Mauves et du Cellier, Jean-Robert Audigier et Arnault Courtière, en présence des maires des deux communes. Elle a adopté les statuts et le règlement intérieur et a élu un nouveau conseil d'administration de 22 membres, qui se réunira pour la première fois le 30 mars.

### Recherche de familles d'accueil

Le projet définitif sera déposé au district le 27 avril. L'heure sera venue alors de la dissolution des deux anciens clubs. Il faudra s'atteler ensuite à la préparation du tournoi U15, qui aura

lieu cette année à Mauves à Pâques et pour lequel le nouveau club cherche des familles d'accueil pour les équipes étrangères. Le Maroc, La Belgique, l'Italie, la Serbie, la Croatie et l'Angola enverront chacun une équipe. A noter qu'une équipe française viendra aussi de la Réunion. Que pensent les communes de ce club partagé? Philippe Morel, maire du Cellier, et Claudine Chevallereau, maire de Mauves, se déclarent tous deux pour la mutualisation. « C'est un plaisir de faire profiter des équipements. Il est important qu'il y ait des clubs qui fonctionnent bien plutôt que des clubs en souffrance », affirme Philippe Morel. « C'est avec beaucoup d'attention que j'ai suivi ce projet, il a abouti et c'est très important. Des matches visibles, c'est de l'animation au quotidien pour une commune. Et je souhaite que les résultats suivent au niveau sportif », confirme Claudine Chevallereau. « Bonne naissance et longue vie au nouveau club », ont conclu les deux édiles.

**Pratique** - Les personnes qui souhaitent accueillir un joueur pour le tournoi peuvent s'adresser à Cathy Péan au 06 61 81 86 59.